



くどうひでお 日高ひでき

発行:新党市民の力 代表/工藤日出夫 北本市東間 5-90-1-507 電話:048-542-3725
E-mail:h-kudo@mtd.biglobe.ne.jp ホームページ:http://www.kudohideo.jp/



波乱含みか？定例議会6日開会

駅東口市営駐車場の廃止の条例改正案提出される

ホテル建設か、駐車場存続か

市議会は、平成29年第2回定例議会を6月6日（火）開会しました。22日までの17日間です。市長提出議案は、①条例5件。②人事16件。③補正予算1件、報告4件の26件です。また、市民が提出した請願1件、合計27件が審議されます。今議会は、人事議案が16件ですが、13件は農業委員の同意人事議案です。同時に、教育委員や監査委員など、市政にとって重要な人事議案も審議されます。以下詳細について説明します。

監査委員の再任等16件

まず、監査委員です。矢島義幸氏が4期目の提案です。矢島監査は、これまで12年間市の財務監査を担当してきました。4月28日に提出された「新庁舎及びこどもプラザの建設工事に係る随時監査」は、市民が納めた税金の適正な執行について、厳しい対応されました。

次の教育委員ですが、久保田篤正氏が新任として提案されました。久

保田氏は、建築士とともに、西小学校のPTA会長を歴任されています。市の教育行政に新しい風を吹き込んでいただきたいものです。

固定資産評価審査委員会委員に加藤浩氏が提案されました。加藤氏は、農業就労とともにPTA連合会長で活躍されています。議員のご子息です。提案を受け戸惑いがあります。

農業委員13人です。農業委員はこれまで選挙で選ばれていましたが、法が変わり、市長が選任し議会が同意することになりました。制度が変わって初めての同意議案です。

責任は明らかであると言っています。

よって、議会は現王園市長に対し、「辞職勧告決議」をせよと、請願が出されました。(詳細は裏面に)

駅東口にホテル建設で駐車場の廃止に向け条例改正

駅東口駐車場にホテルを建設するため、28台駐車可能な駐車場を閉鎖し、近くに4台の市営駐車場を設置する条例の改正が提案されました。

進出するホテルは、市の審査で適正と判断されています。ラクビーワールドカップや東京オリンピックでホテルの需要があるということですが、30年以上の「定期借地権」で貸し出しますが、30年後に解体更地で返還されることに懸念はあります。

何より、この駐車場は、駅東口ロータリーが狭く、雨の日などは通勤の出迎えで混雑、その代替えとして30分無料駐車で有効活用されています。ホテル建設で地域の活性化を優先するのか、市民の利便性確保か。

駐車場利用者の声を十分聞いたのか。今議会でどのように判断するか。しっかり対応します。(文/工藤)

現王園市長に辞職を求める「請願」が提出される

平成15年の市議選での学歴詐称の責任をと

現王園市長に辞職を求める請願が提出されました。請願を提出されたのは、市内本町に住む男性です。

提出された請願書には、現王園市長は、平成15年に行われた市議会議員選挙において、最終学歴を「放送大」として、埼玉新聞は立候補者の経歴で公開しています。

新聞社は、本人の直筆の履歴書の

提出を受け、経歴紹介していますので、放送大学を卒業としたことは、学歴詐称(うその公表)です。

また、平成15年、19年、23年の3回議会に保存されている「議員履歴事項」にも、最終学歴を「放送大学教養学部」としています。これは「学歴虚偽記載」と断定し、公職者として政治倫理の観点からも、その

現王園市長に学歴詐称疑惑浮上?!

請願者、市長決断と議員適切な判断をと

6月6日に開会された6月議会に、「現王園孝昭市長に辞職を求める請願」が提出されました。市内本町に住む請願者に、現王園氏の学歴詐称について聞きました。一問一答は次の通りです。

信じられないが・・・???

Q：現王園市長が平成15年の市議会議員選挙で学歴を詐称したのですか。

A：そうです。公開質問に、ご本人が放送大学中退と回答しました。現王園市長は、平成15年の市議選で埼玉新聞が立候補者の紹介で、学歴を「放送大」と公開



現王園孝昭56 元都職員無新

（右写真）しています。事実は中退です。卒業を意味する「放送大」は学歴詐称です。

Q：もう15年も前のことですから、時効ではないのですか。

A：詳しくはわかりませんが、公選法の学歴詐称の「時効」はないようです。仮に時効だとしても、平成15年の選挙で、有権者に「うそ」をついた事実は消えません。罪深いとは思いませんか。

Q：確かにそうですね。公正でなければならない選挙です。経歴は、有権者が候補者の人となりを判断する情報ですよね。特に学歴は、過去に「東大」が売りの市長もいました。

A：ある意味では、それで候補者を選ぶ判断をされている有権者もいると思います。しかし、現王園市長は、学歴について選挙以外でも公文書に虚偽記載しています。

市長の学歴詐称は常態化か？

Q：現王園市長は、選挙での経歴公開以外にも、学歴で「うそ」ついているのですか。

A：うそをついたというより、「うそ」を記載しています。議員に当選すると、全議員が議会事務局に、自分の履歴を届け出ます。これは叙勲などの資料に使う公文書です。ここに、最終学歴を

新事実！市議選学歴の虚偽公表疑惑？

現王園市長は、公文書への学歴虚偽記載だけでなく、平成15年の北本市議会議員選挙で、学歴の虚偽（うそ）公表しています。



現王園市長は、平成15年4月21日市議会議員選挙立候補者紹介（埼玉新聞）で、現王園孝昭56（元都職員無新）と記載されています。市長選挙の立候補者の紹介（平成27年4月）で、現王園市長は「放送大学卒業」と記載されています。市長選挙の経歴で、埼玉新聞は「放送大学中退」（下図）と公表しています。また、朝日や読売（区政人権）でも虚偽発表について「中退」は、本来「最終学歴」と言えない場合もあり、市長は、過去3回の公文書（議員履歴書）に、放送大学教養学部（卒業）と「学歴の虚偽（うそ）記載」しています。公開質問中！



オンフスマンニュース隔月号 発行：市長と歩むオンフスマンの会 代表：スエツガキヒロ 住所：本町1丁目電話 507-7619

現王園市長 議員3期にわたり、議員履歴書に学歴虚偽記載

右図は、平成15年、平成19年、平成23年に現王園氏が議員（現在市長）に当選したときに市（議会事務局）に提出した、本人直筆の議員履歴書（公文書）です。最終学歴が、放送大学教養学部となっています。卒業と記載していると思われるが、市長選挙の経歴で、埼玉新聞は「放送大学中退」（下図）と公表しています。また、朝日や読売（区政人権）でも虚偽発表について「中退」は、本来「最終学歴」と言えない場合もあり、市長は、過去3回の公文書（議員履歴書）に、放送大学教養学部（卒業）と「学歴の虚偽（うそ）記載」しています。公開質問中！

あなたは、学歴の虚偽記載許されますか
念のため、事実を確認するため、現王園氏に公開質問状（内容証明郵便）を送っています。また、北本市選挙監理委員会へも問合せをしています。
市と歩むオンフスマンの会

上記のチラシは、請願者が代表を務めるオンフスマンの会が発行したものです。請願者の希望により、参考資料として掲載しました。また、履歴事項は、市の情報公開条例に基づき市が公開したものだそうです。

記載しますが、現王園市長は、平成15年、19年、23年の3回「放送大学教養学部」と虚偽記載（写真）しています。

履 歴 事 項	
(平成15年5月1日現在)	
議員名	現王園孝昭
生年月日	27年12月6日生
本 籍	
現住所	
職 務	放送大学教養学部
党 派	

現王園市長は、我々の質問に「誤記」と回答しました。

Q：「誤記」ですか。3回も誤記するのは考えにくいですね。公人である市長の回答としてかなり「幼稚」ですね。3回続けての「誤記」は、誰が聴いても確信犯の印象が強いのですよね。

A：我々は、公職にある人として。きわめて「悪質」であると認識しています。法令に基づいて住民が納めた税金（公金）を使う権限のある人が、違法行為を「誤記」と言い、「倫理観」に無頓着な市長を、これ以上認めることはできないと考えました。

Q：それなら直接市長に辞職勧告すべきではないか。なぜ、議会に請願された

のですか。
議会を信じて請願提出

A：現王園市長は厚顔無恥、空疎な人です。自分で判断できない人です。また、このような違法行為と政治倫理感に無頓着な人には、議会にもその責任を共有していただきたいからです。議会が、市長から直接「学歴詐称」の事実を聴いていただきたい。そのうえで、議会から辞職勧告決議をしていただきたいからです。

Q：議員は、いろいろな判断をします。否決もあるかもしれません。それでもいいのですか。

A：市民が選んだ議員が、選挙の不正を見逃すとは思えないし、市長の公約違反や変節を合わせて考えれば、適正な判断をされると信じています。

<感想>請願者の思いは理解できました。請願が提出されましたので、しっかり審査されると思います。請願者がおっしゃるように、違法行為の疑いや、政治倫理に係ることです。それが市長であるということが、深刻です。市長は常々「法令順守」を強調しています。議会からの辞職勧告前に、説明責任果たすことを願っています。（日高）